
 

 

□ 題 字  川崎 賢二 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長 川崎 賢二 
□ 副会長 近藤 祐司 
□ 幹 事 波多野光裕 
会報委員長 湖山 浩行 

会長挨拶 【川崎 賢二 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1876 回 例会 3 月 22 日（水） 
卓話（6） 
テーマ「中古自動車業界の仕組み」 
 
 
担当：榊原会員 柳原会員 

 

本日の予定 

第 1877 回 例会 3 月 29 日（水）

観桜例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

次回の予定 

第 1878 回 例会 4 月 5 日（水）

慶祝行事・卓話（7） 
テーマ「弁護士の仕事について」

 
 
担当：小森会員 渡辺会員 

 

 皆様、こんにちは。本日はゲストとして河村尚

江デザイン事務所の代表で染織作家の河村尚江

様がご来訪されました。岐阜北ロータリークラブ

の例会の雰囲気を感じとっていただき、ぜひ入会

をご検討ください。 
本日は、会員による卓話でございます。卓話者

の柳原健二会員、『中古自動車業界の仕組み』と

いう演題での卓話を楽しみにしています。どうか

よろしくお願いします。 
 ２週間ぶりの例会でありますが、朝から興奮冷

めやらぬままお昼を迎えた方も多いかと存じま

す。前回の例会から本日までの間に野球のワール

ドカップと呼ばれていますＷＢＣ（ワールドベー

スボールクラシック）２０２３が始まり、先程、

我がクラブの例会の開会時間に合わせるかのよ

うに、その全日程が終了しました。感動のＷＢＣ

決勝戦に引き続き、岐阜北ＲＣの例会も熱く盛

り上げてください。 
 先々週は本年度２回目の夜間オープン例会を

開催しましたところ、多数の会員の皆様にご参

加していただきました。誠にありがとうござい

ました。また、会員増強委員会の榊原典夫委員

長におかれましては、開催にあたり大変ご尽力

を賜りました。重ねて御礼申し上げます。入会

予定者としてお招きしましたお二人が、めでた

く我がクラブの会員となりますよう努めてまい

ります。 
今月初旬のことですが、第２６３０地区から

２月末日現在の各クラブの会員増強状況につい

ての報告書が届きました。それによりますと、

第２６３０地区全体の会員数は３，０９５人、

岐阜県全体では１，７６０人、三重県全体では

１，３３５人でした。また、岐阜Ａグループは

２２７人で、岐阜Ｂグループの２８６人と比較

しますと、６０人ほど少なくなっています。さ

らに岐阜Ａグループでは、岐阜ＲＣの会員数は

８１人でありますが、岐阜西ＲＣは４２人、岐

阜長良川ＲＣが４０人と、我がクラブの３９人

とそれほど差がない会員数となっています。ち

なみに岐阜中ＲＣは２５人でした。岐阜西ＲＣ

や親クラブであります岐阜長良川ＲＣの会員数

には、正直驚きました。 
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会長挨拶 続き 
                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

永瀬会員の座右の銘を披露する川崎会長 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：39 名 
出席数：24 名／39 名 
出席率：61.54％ 
欠席者：15 名（出席免除 4 名） 
来訪者：河村尚江様 

岐阜Ｂグループでは、岐阜加納ＲＣが８７人、

及び岐阜南ＲＣが８６人と順調に会員数を増や

している一方で、岐阜エトスＲＣと岐阜城ＲＣの

会員数は、それぞれ１７人と少人数でのクラブ運

営となっております。 
 会員増強につきまして、私は少子化問題と同じ

認識をしております。すなわち、一朝一夕で解決

できる課題ではなく、クラブをあげて時間とお金

を継続的にかけて取り組んでいく必要がありま

す。会員が参加したくなるようなプログラムの例

会を運営していくとともに、夜間例会の回数を増

やす等、会員が参加しやすい例会を開催すること

も併せて検討していく必要があります。この件に

つきましては、機会がございましたら、会員の皆

様からも様々なアイデアを伺いたいと存じます。

 それでは、本日の座右の銘のご披露に参りま

す。今回は、我がクラブの会長を２回、また第２

６３０地区のガバナー補佐もお務めになりまし

た、人望が厚い永瀬章会員の座右の銘をご紹介し

ます。永瀬会員は、日頃から我がクラブでもお世

話になっております株式会社長良川観光ホテル

石金の代表取締役であり、石金旅館を経営してお

ります。そのような永瀬会員の座右の銘は『美味

しかった又来るネと言われたくて！！』です。以

下、永瀬会員からの説明です。 
 大学を卒業して、岐阜で金融機関に勤めており

ました。真面目な銀行員をしていたのです。家内

の在所が、現在の石金旅館を購入した。そして、

僕に「どうだ石金旅館をやってみないか？」と誘

い、真面目な銀行員から、酒飲み相手の商売、夜

会っても「おはようございます。」というように

１８０°転回する。皆さんのように四文字熟語の

座右の銘は、持ち合わせていない。旅館を経営す

るにあたり、どうやったら多くのお客様を引きつ

けることができるか？やはり料理が中心だから、

料理が美味しくなければならない。楽しくなけれ

ば、値打ちでなければ、との思いでやってきまし

た。お客様をお送りするとき、『美味しかった。

又来るネ』と言っていただかれたく、そんな思い

で４０年間、経営してまいりました。 
 確かに、私も永瀬会員に対して真面目な銀行

員、あるいは公務員というイメージはございま

す。夜会ってもおはようございますというお仕事

であるかもしれませんが、その正反対と思えるよ

うな永瀬会員のキャラクターが、今の旅館業での

・

成功につながっていることと確信しておりま

す。 
ここで、会員の皆様へお願いがございます。

今日から石金旅館さんをご利用の際には、『美味

しかった。又来るネ』と大きな声で言ってお帰

りください。永瀬会員、本日は素敵な座右の銘

をご紹介くださり、ありがとうございました。 
 昨日は春分の日でした。暑さ寒さも彼岸まで

と言われておりますが、桜の開花宣言が出るほ

ど、この１週間で一気に暖かくなり、これから

は日も長くなってきますので、いよいよ春本番

であります。本格的な春を迎えるにあたり、こ

の春の目標を計画できるような気持ち的な余裕

も欲しい今日この頃であります。私も、この春

は仕事にプライベートに、そして、ロータリー

クラブの会長としてやりたいことがいくつかあ

り、現在も計画中であります。皆様にとっても

充実した春を迎えられますよう祈念申し上げま

して、会長挨拶とさせていただきます。 
本日もどうかよろしくお願いします。ご清聴

ありがとうございました。 



 

 

委員会・同好会報告 
                     

例会行事 卓話  担当：榊原会員 柳原会員 
                     

ニコニコBOX（敬称略） 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・社会奉仕委員会    前田 裕弘 委員長 
令和５年４月１２日（水）献血例会のご案内 
『新岐阜献血ルーム』から『岐阜献血ルームアク

ティブＧ』へ移転されているため、ご注意くださ

い。当日は、各自昼食をお済ませのうえ、ご参集

ください。４月５日までに、出欠の返信をお願い

します。 

次回例会のご案内 
                      

第 １８７８ 回 例会 ４月５日（水） 
慶祝行事・卓話（7） 
テーマ「弁護士の仕事について」 
担当：小森会員 渡辺会員 

会報・広報 ３月担当 湖山浩行（臨時）

岡田一二三：７０歳になりました。 
辻  博 ：侍ＪＡＰＡＮ世界一！ 
谷川 英喜：３月２４日のＩＧＭに参加される

方、よろしくお願いします。 
柳原 健二：本日、榊原さんと柳原の卓話です。

よろしくお願いします。 
大島 愛子：河村さん、ようこそ！柳原さん、

本日の卓話よろしくお願いしま

す。 
棚橋めぐみ：愛子さん、岐阜北ロータリークラ

ブの皆様、入会させてくださって

ありがとうございます！！楽しい

です！ 

・卓話テーマ「中古自動車業界の仕組み」 
卓話者 柳原 健二 会員 

※卓話内容は別紙HP へ掲載いたします。 


